

## Franckesche Stiftungen zu Halle

# Novi Testamenti Analysis Grammatico-Philologica, Secundum Methodum Wellerianam Synoptice Conscripta, Ita Ut Simul Dictionarii Vices Supplere Possit: ...

Jetze, Paul

Sedini, 1728

VD18 13484621

Epistolae Ad Philemonem Analysis.

---

### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate aus den Digitalen Sammlungen des Studienzentrums August Hermann Franckes sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden.

Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden. Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich an das Studienzentrum August Hermann Francke: (studienzentrum@francke-halle.de)

### Terms of use

All digital documents from the digital collections of the August Hermann Francke Study Centre are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the August Hermann Francke Study Centre of the Francke Foundations. If digital documents are published, the Study Centre is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the August Hermann Francke Study Centre: studienzentrum@francke-halle.de (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-189508

# EPISTOLÆ AD PHILEMON NEM ANALYSIS.

V. 11. 14. 19. 20.

"Αχρησ, inutilis.

"Ευχρησ, utilis, val-  
de utilis.

Ο, ἡ ἐκράσι, spon-  
taneus, a.

Ἀποτίνω, dependo. ex  
ἀπὸ τῆς πίω, pro quo dori-

cè dicitur τίνω, 51. Fut. i.

ἀποτίσω.

προσφείλω, insuper  
debeo.

"Ονημι, juvo, profum

ὀνημαι vel ὀναμαι, juvor,

fruor. Aor. i. ἀβὸνέω. εἴ

ᾠνησαι, Aor. i. Med. ᾠνη-

σάμην opt. ὀνησάμην, per

Syncope. ὀνάμην 214.

# EPISTOLÆ AD HEBRÆ- OS ANALYSIS.

## CAP. I.

V. 1. 2. 3. 8. 12. 14.

Πολυμερῶς, multifari-  
am, multis vicibus.

Πολυτρόπως, multis  
modis.

Ἐν τιῷ i. e. Ἀφ' τῆς 12.

Ἀπύργημα, efful-  
gentia.

Ο' χαρακτήρ, ἡρ, Character, nota, inscul-

pta.

Ἡ μεγαλωσύνη, maje-

stas.

Ἡ εὐθύτης, rectitudo.

Ἐλίσσω circumvolvō.

Λειτουργικός, ἡ, ὄν, mi-  
nistratorius, a, um.

CAP.